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Anfrage 
öffentlich 
 

 
Skaten in Potsdam 

Einreicher: 

Stadtverordneter Krämer, Fraktion Die Linke 
Datum 

12.02.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

06.03.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Nachdem das mit breiter Mehrheit beschlossene Projekt „Skaterhalle Lindenpark“ durch die 
Verwaltung endgültig gestoppt wurde, muss diese nun zeitnah erklären, was mit den 
etatisierten Mitteln in Höhe von 500T € geschehen soll.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
Welche Planungen hat die Verwaltung mit den etatisierten Mitteln in Höhe von 500T €? 
 
Die Verwaltung befürwortet weiterhin den Bau einer überdachten Skateanlage für die Kinder- 
und Jugendlichen in der Landeshauptstadt Potsdam. Die etatisierten Mittel sollen für dieses 
Vorhaben weiterhin zur Verfügung stehen. Unter welchen Bedingungen eine überdachte 
Skatehalle realisiert werden kann, wird von der Verwaltung geprüft. Für den Standort unter 
der Nuthe-Schnellstraße erfolgt derzeit eine vertiefende Betrachtung. 
 
Anlagen: 
Keine 
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